

Fraktion

im Ortsbeirat Gießen-Wieseck

Vorlage an den Ortsbeirat Gießen-Wieseck

Vorlagennummer: **OBR/1301/2007**
Öffentlichkeitsstatus: öffentlich
Datum: 22.10.2007

Amt: Geschäftsstelle Ortsbeiräte
Aktenzeichen/Telefon: - Br -/1075
Verfasser/-in: Rainer Hofmann, SPD-Fraktion

Beratungsfolge	Termin	Zuständigkeit
Ortsbeirat Wieseck	01.11.2007	Entscheidung

Betreff:
Instandsetzung der Straße "In den Erlen"
- Antrag der SPD-Fraktion vom 19.10.2007 -

Antrag:

Bezug nehmend auf die Anträge der SPD Fraktion vom 04.10.2001 und 09.01.2003 bitten wir den Magistrat der Universitätsstadt Gießen zu prüfen, ob die durch Baufahrzeuge während der Bauphase des Neubaugebietes Alten-Busecker Straße stark beschädigte Straße „In den Erlen“ saniert werden kann.

Begründung:

Da nun schon seit dem 1. Antrag über 4 Jahre vergangen sind, ist die Fraktion der SPD der Meinung, dass diese Straße „In den Erlen“ ohne finanzielle Belastung der Anwohner in Stand gesetzt werden muss, da die Straße seinerzeit von Baufahrzeugen genutzt wurde, um in das Neubaugebiet Alten Busecker Straße zu fahren. Wenn die Stadt Gießen - hier das Tiefbauamt (siehe Antwort des Magistrat vom 02.04.03) - schon 2003 wusste, dass der Fahrbahnaufbau mit einer Asphaltdecke von 4-6 cm nicht ausreichte der Verkehrsbelastung durch LKW standzuhalten ist es unerklärlich, warum dann diese Straße als Zufahrtstraße zum Neubaugebiet Alten Busecker Straße benutzt wurde. Die Erneuerung der Ablaufleitungen und Sinkkästen müssen nur deshalb erneuert werden da diese von Baustellen LKW's kaputt gefahren wurden.

Aus diesen Gründen weisen wir noch einmal darauf hin, dass die Anlieger bei dieser Maßnahme nicht zu belasten sind.

| Gez. Rainer Hofmann
Fraktionsvorsitzender